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会長挨拶 

 

大濱 裕広 会長 

皆様こんにちは。一週間は早いですね。 

先週の例会の翌日から日曜日までベトナムのダナン

に行ってまいりました。ベトナムに行くのは今回で 3回目

です。当クラブの元会員だった降田さんと一緒に行きま

した。日本からダナンまでは直行便ですと、5~6 時間で

行けますが、予算の都合で LCC のヴェトジェットでホー

チミン空港からの乗り換えで国内線ダナンへ向かいまし

た。ホーチミンまでは 7 時間、ダナンまでは待ち時間を

入れると 5 時間と合計 12 時間のフライトになりました。2

泊 4 日でしたので、かなり詰まった日程となりました。ち

なみに、直行便だと往復 25万～35万くらいです。LCC

の乗り継ぎですと 8 万円位でしたので、値段で言ったら

やはり LCCが良いのかと思います。 

今回はダナンの不動産事情の視察ということで行って

きました。この数年は地下鉄ができることや、ハワイのよう

に海岸線からの景色や気温など同じような感じでしたの

で、外国からの投資家が増えており、その価格も 4 年前
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とは 2 倍以上の値上がりになっているそうです。外国人

は新築物件の総売り出し総戸数の 30％の割合で 50 年

の土地使用権を購入することができます。アメリカやオー

ストラリア、シンガポールなんといっても中国、韓国人が

ここダナンには観光含めて、年間 1,000 万人以上が訪

れております。不動産については韓国人、欧米人が特

に値上がりを意識して購入することが多いです。 

同時に投資目的で不動産を買うベトナム人が増えて

きているそうです。ベトナム人の住宅保有比率は 20％と

とても低いです。それはここ 10 年で、不動産の価格が

10 倍ほどに上昇し、投機目的の投資が増えたせいで一

般市民が購入するのは今や夢物語となっているみたい

です。ちなみに日本人の住宅保有率は 75％と世界でも

高い水準です。 

しかし、平均年収 30 万円～100 万円のベトナム人が

安くても 1,500 万円もするマンションを買おうとするとか

なり無理があるそうですが、1,500 万円を 50 年のローン

を組んで賃貸で貸すことで返済し、値上がりと同時に売

却するという手法で一攫千金の夢があるということで若い

ベトナム人が購入するケースが増えています。しかし、コ

ロナ期間に破綻したデベロッパーなどによって、完成で

きずに骨組みだけが残っている物件もたくさんありました。

これを買ってしまった投資家は泣き寝入りということで、

大きな損失を抱えてしまった人も多くいるとのことでした。 

ベトナムに行ってまず感じたことは、若い人たちが多

いということです。日本の平均年齢は50歳ということで少

子高齢化が進んできていますが、ベトナムでの平均年齢

は 29歳と非常に若く、活気に満ち溢れている感じでした。

2024年現在では日本の人口とほぼ同じ 1億人を超えま

した。その 60％が 30歳未満の若い人たちです。 

そして、とてもハングリーな印象を受けております。 

私は昨年 12月にベトナムのハノイに技能実習生の面

接で行ってきましたが、ご家族の平均年収は 30 万程で

す。彼らは日本に来て 3 年間の実習生としての仕事で

得た給料のほとんどを貯金し、300 万円をためて母国に

帰りたいとのことでした。円安などで魅力がなくなりつつ

ある日本ですが、それでも彼らには日本は夢のある場所

ということです。 

彼らは、日本での面接に合格すると、その協同組合に

6か月の研修他手続きなどによる費用負担が 50万円ほ

どかかるみたいです。そのお金をご両親に出してもらっ

たり、銀行で借りたりして、命がけで日本に働きに来るの

です。日本で働く期間にその 50 万円を返済し、かつ

300万円を貯金するのです。 

私の会社も、若い人たちの入社がここ数年少なくなっ

てきているので、このような外国人技能実習生を活用し

て人材の確保をすることにしましたが、以前 10 年ほど前

にもフィリピン人の技能実習生を受け入れたことがありま

した。 

当時は新卒の高卒初任給が 16 万円程でしたし、新

卒が毎年入社していましたが、当時から技能実習生の

会社負担が一人 30 万円（住居、光熱費、給料、組合へ

の手数料）もあり、日本語が思うように話せないのにこん

なに費用がかかるのかと思って不満がありましたが、作

業だけならと思い 3 年間のフィリピン人の技能実習生を

2人受け入れたことがありました。 

彼らは一日も早く日本に慣れて、私の会社で仕事を

覚えたい強い気持ちが伝わってきました。1 年ほどで作

業も覚えてきて、日本人スタッフとも楽しく会話をする様

子を見ることができたのでよかったと思いましたが、私は

その時ほとんど声をかけずに3年が過ぎてしまったことを

覚えています。最終日にオートバックスの ARTA の帽子

を渡して、送りました。もう少しコミュニケーションをしっか

りとって、思い出を作ってあげられたらよかったなと少し

後悔しました。 

その後、母国で独立した一人が手紙と写真を送ってき

ました。「日本では本当にお世話になりました。心から感

謝します。日本で貯めたお金で自動車部品を扱う仕事

を始めました」と書いてありました。そして、1 枚の写真に

は私のあげた ARTA の帽子をかぶって笑顔で映ってた

彼の写真を見て、思わず涙が出たことを思い出しました。 

今回、ご縁があって、ダナンに行くことになりましたが、

不動産だけでなく世界を見ることで今の日本がどれだけ

裕福なのかということを改めて感じることができました。ま
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た、ロータリー活動には国際支援ということで米山奨学

生や青少年交換留学生の受け入れ、国際親善や補助

金事業において世界で多くの方々とお会いすることが出

来る、素晴らしい団体であることも、この旅行を通じて、

感じた次第です。 

以上、会長卓話といたします。ありがとうございました。 

 

幹事報告 

 
市川 洋和 幹事 

（地区より） 

・越谷東ロータリークラブより 3 月のプログラムが届いて

おります。掲示板に掲示しておきます。 

（クラブより） 

・先週行なわれました、第 9回理事役員会の議事録を掲

示板に掲示しておきますので、ご確認下さい。 

 

3分間ロータリー情報 

 

川島 徹 会員 

 皆さま、こんにちは。 

今月は『水と衛生月間』ということで、ロータリーの友 3月

号よりトイレに関する記事をご紹介したいと思います。 

「トイレ、その先へ」（※ロータリーの友 3月号より抜粋） 

ロータリー活動の初の奉仕活動が、アメリカ・シカゴ市

への公衆トイレの寄贈だったことはご存じですか? 

日本のロータリークラブもニーズのある国や地域にトイ

レを設置し、衛生問題の改善に貢献しています。しかし

各地の取り巻く環境を調査していくと、課題はまだまだ山

積。トイレ環境最先端を行く日本にいるとなかなか見えて

こないトイレ環境、支援のヒントをご紹介します。 

 

・インドのトイレ普及の現状と課題 

インドではナレンドラ・モディ氏が首相に就いた 2014

年から、「寺院よりトイレ」というスローガンの下で、トイレ

の建設が進められました。 

このような大規模なトイレ建設政策は世界的にもまれ

で、高く評価されるべきですが、これで完結したわけでは

ありません。 

トイレ建設後の利用促進に併せ、し尿処理施設の整

備を、ロータリーをはじめとした水と衛生に取り組む団体

により、注力していただきたいと考えます。 

ここから、改善される世界のトイレ環境と題して、タイ・

カンボジア・ウガンダ・トーゴ・フィリピンでの日本のロータ

リークラブの活動が紹介されています。とりわけ私が驚い

たのは、フィリピンの学校の before・afterでした。 

改築前に設置されていた屋外トイレでは、 

・トイレはあっても男女共用でプライバシーを保てる状態

ではない 

・教室数に対して圧倒的にトイレが足りず、実情は屋外

の茂みで用を足していた 

という状態。写真を見ても、私たちの想像する「公衆トイ

レ」には程遠く、また、教室の片隅にトイレがあったりと、

ちょっと我々では考えられない状況だったようです。 

その状況に対して、男女別、個室タイプの水洗トイレ

を建設し、 

・太陽光発電によりモーターを使って井戸水を効率的に

組み上げることができ、トイレのみならず、学校全体の

衛生状況が改善 

・トイレを作ることで女子の就学率が向上 
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と、衛生面以外での改善まで生み出していることが、とて

も印象深かったです。 

ロータリーの友をご覧いただくと、フィリピン以外の活

動も掲載されており、それぞれの写真や説明などもご覧

いただけます。 

ぜひ皆様もご一読いただけたらと思います。 

 

研修生受け入れ・送り出し事業 

 
獨協埼玉高等学校インターアクト同好会 

2年生 坪田 玲奈 様 

 こんにちは。獨協埼玉高校 2年生の坪田玲奈と申しま

す。この度は韓国研修に行かせて頂きまして本当にあり

がとうございます。韓国に行きましたら、韓国語はもちろ

ん多くの人と会話し、沢山の異文化を学びたいと思って

おります。学んだことや体験したことは 5月 8日（水）に

また発表させて頂きたいと思います。ありがとうございま

す。 

 

 

3月 22日から 6日間韓国へ研修に向かいます。当クラ

ブのバナーをお渡ししました。 

 

お客様挨拶 

 
越谷南ロータリークラブ 

会長 濱野 高成 様 

 皆様、こんにちは。本日は貴重な例会のお時間を頂戴

致しまして、誠にありがとうございます。大濱会長そして

市川幹事をはじめと致します越谷北ロータリークラブの

皆様方には日頃より大変お世話になっております。心か

ら感謝致します。また、先月行われましたインターシティ

ーミーティング、私共がホストクラブをやらせて頂きました

が、沢山のご参加誠にありがとうございます。 

その御礼を言った直後で大変申し訳ないのですが、

本日もまたご参加のお願いに来させて頂きました。皆様

もご存知の通り、私共越谷南ロータリークラブ本年度 50

周年を迎えさせて頂いております。これもまた、日頃より

皆様方のお力添えのおかげだと思い感謝しております。

その 50周年の記念ゴルフ、そして記念式典ご参加のお

願いにお伺いさせて頂きました。 

 ゴルフ・記念式典の詳しい説明に関しては、幹事と実

行委員長の 2名に説明して頂きますが、4月 15日に記

念ゴルフそして、5月 18日に記念式典となっておりま

す。記念式典は、浅草のビューホテルで 13時から行わ

せて頂く予定でおります。その日は、浅草三社祭の日と

重なってまして、決して三社祭に合わせてうちの記念式

典をやるのではなくて、うちの記念式典に合わせて三社

祭をやるそうですので、皆様ご参加の方お願いします。  

大濱会長からお聞きしたところ、この日は丁度グロー

バル補助金の関係でバリの方に皆様ご参加されるとのこ

とですが、私の気持ちとしては、それでしたら式典の日

程をズラしてでも越谷北ロータリークラブの皆様には大
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勢ご参加して頂きたいと思っております。ズラそうと思っ

たのですが、どうしても日程の都合上ずらせなかったの

で、大変申し訳ありません。しかし、遠いバリの国から愛

を込めて気持ちだけでもご参加して頂けたらと思います

ので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 
越谷南ロータリークラブ 

50周年記念ゴルフ副実行委員長 安齋 義憲 様 

 皆様、こんにちは。来る 4月 15日（月）に 50周年記

念ゴルフということで、霞ケ浦国際ゴルフコースでゴルフ

を行います。奮ってご参加の程よろしくお願いいたしま

す。 

なお、当日はゴルフのみならず女子プロの方が 2名

見えまして、ゴルフ場にてニアピン対決とドラコン対決と

いうイベントもご用意していますので、皆様よろしくお願

いいたします。 

 

 
越谷南ロータリークラブ 

幹事 長澤 幸義 様 

 皆様、こんにちは。先ほど濱野会長の方からもご報告

ありました通り、50周年式典を浅草ビューホテル、5月

18日（土）に開催させて頂きます。プログラムは色々用

意しておりますが、今一つだけ決まっているのが、音大

生の人たちに音楽を弾いてもらいながらお出迎えをして

頂き、演奏をしながらもその音大生が各テーブルに回っ

てお酌もしてくれる。ということを皆様にご報告できるレベ

ルで決まっているイベントがございます。その他も色々イ

ベントを考えております。越谷北の皆様にはグローバル

補助金の関係と重なってしまいますが、うちの方に来て

頂ける方々は、一緒に楽しんで頂ければと思います。 

先ほど濱野会長も言った通り、三社祭もありますので、

午前中は三社祭を見てから来て頂くとか、直接来る方は

時間に余裕をもってきていただければと思います。以上

です。ありがとうございました。 

 

委員会報告 

親睦活動委員会 大熊 正行 委員長 

 本日夕方 18時から南越谷のココチーノというお店で

加地さん、石井さん、深野さんのお三方の歓迎会を盛大

に開催致します。多くの会員の皆さまにご登録頂きまし

て、誠にありがとうございました。 

 3月 27日観桜例会のご案内をしましたところ、こちらも

多数の皆様方にご参加の意思を表明して頂きまして、先

週から登録料を集めさせて頂きましてありがとうございま

した。3月 27日丁度満開になれば良いなと思っており

ますので、どうぞよろしくお願い致します。 

 

イニシエーションスピーチ 

 

加地 昭俊 会員 

「イニシエーションスピーチ」 
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 加地会員からイニシエーションスピーチとして、自己紹

介とお考えを話して頂きました。 

（内容） 

・69年間生きて来られたこと事への感謝（親への感謝、

100kmウォーキングへの参加） 

・会社の沿革 

・借入金のススメ 

 手元に資金がないのと、借金があるのではどちらのスト

レスが大きいかという話をされ、「借金はどんどんして自

分の仕事を高く売りましょう」という持論を発表しました。 

 

 

深野 秀和 会員 

「イニシエーションスピーチ」 

 株式会社 SKハウジング代表取締役関さんのご推薦

により 2月 14日に正式に入会となりました株式会社エ

ムエスピーの深野秀和です。宜しくお願い致します。 

私の自己紹介としましては、昭和 48年 5月 23日に

越谷市で生まれ育ちました。丑年のふたご座 血液は O

型です。兄弟はなく一人っ子です。 

現在の趣味はゴルフでベストスコアーは 78ですが、

最近では 90台をさまよっています。ゴルフは好きなので

お誘い頂ければご参加させて頂きたいと思いますので、

宜しくお願いします。また新たな趣味としまして麻雀に興

味を持ち始めていますが、此方は家族麻雀レベルなの

で、まだまだ勉強が必要です。 

私の幼少期の頃の話となりますが、両親は共働きで、

近所に住む祖母や従妹といる事が多い生活でした。小、

中学生の頃はスポーツが好きで、特に水泳は 10年間

位クラブに通い、クラブの大会等に参加していました。

20歳代の頃までは、紆余曲折 正直、好き勝手な生活

を送る時期もありましたが、このままでは駄目だと、今後

の自分の人生を考えるようになりました。 

丁度、18歳の頃に知り合った女性と、お付き合いを

始め、26歳の時に結婚して、2000年に長男が生まれ、

2003年に次男が誕生しました。4人家族でしたが、子

供が幼稚園の頃に離婚してしまい、それ以降は子供と 3

人で暮らしています。3人での生活は想像以上に大変

な事もありましたが、親の勝手で離婚してしまい、子供に

はそれ以上の迷惑はかけたくないと言う一心で今日まで

生活してきました。子供が低学年の頃までは、学校から

発熱等で迎えに来てくださいと 頻繁に連絡なども有り、

仕事をしながら子育ては想像以上に、時間が取られ大

変な事だと身をもって知ることとなり、この先私 1人でや

っていくのは無理かと考えた時期もありました。 

別れた元妻の、母親と、お姉さんは、年の近い従妹も

いた事も有り、子供の事を良くしてくださり、助かっていた

ことも多々有りました。子供達には、別れても母親は母親

だから、会いたいと思ったときにはいつでも会っても良い

んだよと説明した時もありましたが、私に対し、母親に会

いたいと言う事もなく、子供ながらに我慢している姿を見

たときに、やはり一度決めた事はやり通そうと、その時に

決心しました。そんな時期に、元妻の母親や、おねえさ

ん、幼稚園の先生や、園の親御さん皆さまのご協力もあ

り、園での行事や学校での役員や当番など、どうにかこう

にか、対応していく事が出来ました。 

いくつかの仕事をしながら、この先どの様に自分自身

挽回していこうかと、自問自答していた時期に、現在の

職場の社長に声をかけて頂いた事をきっかけに、株式

会社エムエスピーに入社する事となりました。社長とは私

は 10代の頃からの知り合いではありましたが、特に親し

い関係でもなく、地元の先輩と言った感じでした。社長

は、当時の私の家庭環境を理解してくださり、子供の事

を優先に、まずは頑張って仕事をしてくれれば良いから

と言って下さる社長でした。社長のお心づかいには感謝

しつつも、度々の幼稚園や学校からの連絡対応で、会

社を早退したり、中抜けする事に申し訳ない気持ちでい
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っぱいでご迷惑をお掛けしてしまう状況が続いてしまっ

た時期もありました。社長はそんな時でも嫌な顔する事

なく受け入れて下さる方で、感謝でしかありませんでし

た。当時は事務方の業務に従事していましたが、子供が

成長するにつれ徐々に手もかからなくなり、業務内容も

徐々に幅が増えてきました。現在の社員数は 13名で、

弊社での業務は、不動産業、ビジネスマッチング、飲食

コンサル業、記帳業務の代行中心に活動しています。関

連会社では、LDH さんやエイベックスさんとの取引が有

り、コンサートツアーのグッツの製作及び、販売等も行っ

ております。私の現在の担当は、飲食業 運営管理、

MSP総務経理と統括して担当させて頂いています。 

例会に参加させて頂くようになり拝見する中で奉仕の

心とあります。北ロータリークラブの会員として、先ず私

自身が豊かな心を持つ事が出来なければ、人に対して

の、感謝の気持ちや思いやりの気持ちを持つ事は出来

ないと考えています。過去は過去とし、未来は真剣に考

え行動に移すことが出来れば、良い方向に必ず進むと

考え、越谷北ロータリークラブの例会に参加させて頂く

事で、皆様と交流を持たせて頂き、自分自身成長して行

きたいと思っています。2人の子供も現在は成人してい

ますので、仕事、プライベート共に、自分にできた時間を

有効に活かして行きますので宜しくお願いします。 

末尾になりますが、本日はこのような時間を設けて頂

き有難う御座います。皆様と共に、私自身成長できるよう

に行動して行きたいと思いますので、今後とも、ご指導ご

鞭撻の程宜しくお願い申し上げます。 

 

 

石井 秀治 会員 

「イニシエーションスピーチ」 

 皆さん、こんにちは。石井秀治です。 

 昨年のクリスマス会より、顔を出させていただき、これま

で例会に出席をしている中で、至る所で目にする機会が

あり、頻繁に出てくる言葉に「奉仕」という単語があるなと

感じております。クラブ活動の目的の一つになっている

わけですから、当然ではあるのですが、この言葉には、

どこか親しみや懐かしさを感じておりました。しかし、それ

が何なのか? これまで特に、この言葉に繋がるような活

動をしてきたわけではないため、すぐには思い当たりま

せん。そこで、記憶を遡ってみると、高校生時代に思い

当たる節がありました。 

 高校は、花咲徳栄に通っていました。最近では、埼玉

県勢で初めて夏の甲子園で優勝した高校として、多少

有名になったのかなと思っております。佐藤栄学園という

学校法人に属する埼玉栄や栄東等と同系列の、私立学

校ということもあり、ユニークな習慣や校則がありました。 

 その一つに、朝のホームルーム前に「瞑想の時間」とい

うものがあります。1分程度瞑想をした後に、日替わりで

用意されている標語のようなものを唱和するのですが、

その一文にこのような言葉がありました。 

 30年以上前の記憶で、前後があっているか定かでは

ありませんが、「～奉仕の精神を忘れることなく人のた

め、社会のためになる人になろう」。 

 3年間を通して、毎週毎日言葉を発していたことなの

で、ここで刷り込まれていたのか! と、やっと思い当たる

に至りました。 

 他にも、佐藤栄学園では、「人間是宝」（意味は、「人は

皆、宝の原石です。しかしその原石は、磨くことをしない

と光り輝くことはありません。」）そして、この言葉にも繋が

るのが「今日学べ」（意味は、「明日に甘えることなく、今

日すべきことは今日学びなさい。」）それが己を磨くという

ことです。確かこのような意味であったと思います。 

 当時は、何を言っているのか? なぜ言わされているの

だろう? という思いしかありませんでしたが、今思えば、

非常に大切なことを伝えていたのだなと、感じるととも

に、いい学校じゃないか! と、考え改めております。ま
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た、この時に撒かれた「種」が、ここにきてやっと芽吹いて

きたのかなと考えると、感慨深いものがあります。 

 もう少し時間がありそうなので、仕事の話をしたいと思

います。行政書士を生業にしておりますが、この他に、2

つの法人を運営しています。 

 1つ目が、「一般社団法人いきいきライフ協会越谷」と

いうもので、高齢者の身元保証を中心に、遺言書の作

成・後見業務・見守り・死後事務・相続などの、終活に関

する業務全般について支援をしています。ここには、皆

さんもご存じの「橋本哲寿」さんにも、理事として名を連

ねております。近くに頼れる親族の居ない方・独居高齢

者の方を中心とした業務です。しかし、現在は夫婦 2人

でも、いつか一人に残されます。相方がいるから関係が

ないということではなく、一人になってしまった後や、引

継をする子供たちのためにも、広く高齢者の方々には、

認知症になる前に考えて頂き、「相続」が「争続」になら

ないよう支援をしております。 

 次に、「株式会社イズプラス」という名称で、中小企業を

支援する会社です。行動心理学の大学教授、AI技術

者、中小企業診断士等と連携をして、補助金や経営課

題の解決・効率化・ソフトウェアの開発等を提案していま

す。特に、近年経済成長を牽引している AIについて

は、強みを持っている部分でもあります。 

 AI技術者の話です。5・6年前になりますが、NHKの

特番で「美空ひばりを復活」させて、新曲を披露する企

画がありました。ご覧になった方も多いのではと思いま

す。AI技術と 3CG等映像の先端技術により、賛否はあ

ったようですが、見事に復活しました。また、近年では、

広島の原爆体験の「語り部の方々」も高齢になり、できる

人が減少しております。この問題を解決し、後世に残し

ていくべき遺産を創ろうというプロジェクトがありました。

具体的には、語り部の方へ質問をしたときに、当人がす

る回答と寸分違わないような答えを返すことができる対

話型の AIを音声と映像によって実現し、原爆の日に合

わせたイベントが行われ、同じく NHKの特番として放

送されました。どちらのプロジェクトにもマネージャーとし

て参加をしていた AI技術者が、越谷出身の同級生でも

あります。 

 これからの企業の成長・発展・存続はもちろんですが、

後世に継承すべきモノなど、チョットした部分にも機械の

プログラムや ChatGPTに代表されるチャットボット等、

AI技術を活用することで、これまで不可能であったこと

が可能になることがたくさん出てきました。皆さんの思う

困りごとを解決するのは AIかも知れません。しかし一方

で、AIで何ができるの? という疑問を持たれている方も

大勢いますので、またご機会がありましたら、お話をさせ

て頂ければと思います。ありがとうございました。 

 

スマイル報告
・本日は貴重な例会のお時間ありがとうございました。周

年ゴルフ、周年式典ご参加宜しくお願い致します。 

越谷南 RC 会長 濱野 高成 様 

・50周年宜しくお願いいたします。 

越谷南 RC 幹事 長澤 幸義 様 

・50周年記念ゴルフ、ご参加宜しくお願いします。 

越谷南 RC 50周年記念ゴルフ副実行委員長 

安齋 義憲 様 

・お客様ようこそ! 本日も宜しくお願いします。 

大濱 裕広 

・深野さん、石井さん、加地さん、イニシエーションスピー

チ楽しみです。 

大濱 裕広 

・加地さん、深野さん、石井さん、イニシエーションスピー

チ楽しみにしております。 

市川 洋和 

・①越谷南 RC 会長、幹事様いらっしゃいませ。②加地

会員、深野会員、石井会員、本日のイニシエーション

スピーチよろしくお願い致します。また本日、新会員

研修を担当させて頂きます。 

鈴木 英男 

・越谷南会長濱野様、長澤幹事、安齋さん、ようこそ。他、

お客様ようこそ。 

青木 清 
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・お客様ようこそ。坪田さん、韓国楽しんで来て下さい。 

渡辺 裕介 

・お客様ようこそいらっしゃいました。本日例会宜しくお

願いいたします。 

中村 隆雄 

・お客様ようこそ!! 

太田 靖彦 須賀 篤史 髙橋 忠克 

・加地さん、石井さん、深野秀和さん、イニシエーション

スピーチ宜しくお願いします。夜の歓迎会も宜しくお

願いします。 

大熊 正行 

・イニシエーションスピーチ楽しみにしております。 

関 雄二郎 

・お客様ようこそ! イニシエーションスピーチ楽しみにし

ています。 

大塚 具視 

・お客様いらっしゃいませ。加地さん、深野さん、石井さ

ん、イニシエーションスピーチ楽しみです。 

松﨑 義一 

・新会員の 3 名様、イニシエーションスピーチ宜しくお願

い致します。 

宮﨑 敏博 

・本日宜しくお願いします。 

松井 昭夫 伊藤 純 佐藤 要 

 

 

 

出席報告 

会員数          43名 

出席者          35名 

出席率          87.5 % 

 

 

 

 

 

 

3 月 13 日（水）18 時より、地中海酒場ココチーノ南越

谷店で、加地会員、深野秀和会員、石井会員の歓迎会

が開催されました。 

 

（左から 加地会員、大濱会長、深野秀和会員、石井会

員、市川幹事） 

 

当日は加地会員の奥様もご参加して頂きました。 

  

大濱会長から花

束を贈呈しました。 

 

 

加地会員、深野

秀和会員、石井会

員、これからよろし

くお願い致します。 

新入会員歓迎会 


